
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2024年10月9日（水）12：15 

ところ  なかなか室家 

例会担当 アラート・環境保全・社会福祉委員会 

 

スピーカーのご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズクラブの歌」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介  

会長挨拶  

誕生日のお祝い  

各委員会及び幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告 .  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第8回） 

と  き  2024年10月23日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル 4F小ホール 

 

次の例会（第1617回） 

と  き  2024年10月23日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

スピーカーのご紹介 

認定特定非営利活動法人 

あいち骨髄バンクを支援する会 

事務局長    水谷久美 様 

◎テーマ 

「つなげる命、つながる命」 

     ～知って下さい、骨髄バンクのこと～ 

 

 

 

 

★10月お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 11日 L 石 川 英 明 

12日 L 岡 村 強 史 

13日 L 上 田 大 介 

16日 L 大 野 裕 充 

18日 L 松 山 英 樹 

21日 L 稲 川  弘 

21日 L 下 田 心 也 

24日 L 黒 野 利 一 

25日 L 野 村 一 詞 

31日 L 平 光 昌 彦 
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  第 6 回理事会報告  

と き 2024年9月25日（水）11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル 4階 小ホール 

出席者 

 

議 題 

1．4LC会長幹事会(9/20)報告 

  会長L野嵜章より報告 

・一宮社会福祉協議会との災害支援の確認について 

   一宮中LCがホストクラブの為、一宮福祉協議会の

方とお会いして、状況確認から始め、４LCの場に

お呼びし、協議してゆく。 

   ・事務局備品(テーブル椅子)購入について 

   予算50,000円承認されました。 

 

2. ． 3R第2回ＬＣＩＦ国際関係委員長会(9/20)報告 

   LCIF国際関係YCEレオ委員長L酒井是和 

  L酒井委員長より、R７年4月17日、ナガシマ 

  カントリーにて、３Rチャリティーゴルフ大会を 

おこないます。 

  参加費5,000円(内3,000円は、能登災害支援 

  指定寄付)との報告がありました。 

3．秋季ティーボール大会(9/14・９/21)報告 

  青少年教育委員長L豊島裕康 

  L 豊島委員長より決算報告があり、理事会にて承

認されました。 

 

４．会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員 

 会（9/25）報告 

会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ副委 

員長Ｌ佐藤彰 

 L佐藤副委員長より、退会会員について、正会員 

L坂本康太・L廣川孝治、賛助会員L河田稔、特 

典会員L廣川光子・L廣川清子・L廣川沙羅、退 

会承認されました。 

 

５．その他 

・一宮LCチャリティーゴルフ大会について 

尾上委員長より、スタート表の配布、承認されま 

した。 

 ・支部発足について 

   L佐藤副委員長より、支部立ち上げに伴い、内規 

の作成を提案され、入会金・推薦人・支部テーマ 

等のご意見を理事の方々より頂きました。 

  出来るだけ、入会のハードルを下げ皆様にご入会 

頂ける様、助言を頂き、次回理事会に、お示し出来 

る様に作成する。 

  ・名古屋シティLC チャリティーコンサートについ 

   て 

  L久保より、10月21日、名古屋ボトムラインに 

て行います。参加費7,000円(小児がん基金)、出 

番は20時30分～なので振るって参加して下さ 

いと報告がありました。 

 ・国際平和ポスター選出について 

  ともいき・宇宙から、計4作品の応募があり、理 

事の皆様で１作品を選んでいただきました。 

・ライオンズ奉仕デーについて 

 L古川委員長より、本来5校でしたが、丹陽中学

校が学校行事の為中止になり、4校(浅井中・葉栗

中・今伊勢中・南部中)となりました。 

本日(9月25日)が参加締め切りとなる為、皆様の 

参加お願いしますと報告がありました。 

・【緊急】能登災害物資提供のお願いについて 

  一宮ライオンズは、献血時に配るタオル(1400 

枚)を提供物資とさせて頂く事を承認されました。 

 

 

 

 

第1615回例会ドネーション・ファイン 

                          

◎ドネーション                 102,000円 

◎ファイン                            0円 

 

ドネーション・ファイン累計          466,000円 

 

L野嵜 L吉江 L髙橋敬 L久保  L水野 
L野村政 L矢田 L大山 L石黒 L青山 
L 杉山 L 小川 L中川 L土本 L尾上 
L坂井田

純子 

L豊島 L古川 L酒井 L大島基 
L佐藤彰     

L 野嵜  章 献血奉仕例会・ガバナー公式 

訪問例会・ティーボール大会が 

滞りなく開催出来た喜び 

20,000 

L 大島八重子 野嵜会長 ご気分の程は・・・   10,000 

L 佐藤  彰 名古屋栄にてリハビリ難民 

を救う為の施設、リコラボを  

新 規 オ ー プ ン した 喜 び 

10,000 

L 上田大介 長女の結婚披露宴 

が で き た 喜 び 

10,000 

L 大山恭範 新 車 購 入 の 喜 び  5,000 

L 水野泰嘉 

 

献血奉仕例会・ガバナー公式 

訪問例会・ティーボール大会が 

滞りなく開催出来た喜び 

5,000 

L 榊林重成 献 血 会 場 の お 礼 5,000 

L 大島基睦 献 血 奉 仕 の お 礼 5,000 

L 酒井是和 スピーカーお礼・新車購入 5,000 

L 平光昌彦 久し振りの例会出席の喜

び 

3,000 

9 月お誕生日 L 国 本実 ほか 7 名 24,000 

合 計 102,000円 
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第 1615 回例会報告  

 
と き 2024年9月25日(水)12：15 
ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月度第2例会が一宮商工会議所で行われました。野

嵜会長のゴングで始まり矢田ライオンテーマーの司会で

進行していきました。 

野嵜章会長のご挨拶の後、誕生日祝い、委員会報告そ

して水野幹事より幹事報告をいただきました。幹事報告

のなかでは一身上の都合により 2 名の正会員と 1 名の

賛助会員の方が退会される報告がありました。 

今回は例会の中でＬ酒井から

「クラブシェアリングについて」

というテーマでＬＣＩＦの意義と

クラブシェアリングがどのように

使われていくか、どのような意義

があるのかをわかりやすくパワー

ポイントを使って説明をいただき

ました。 

その後Ｌ稲川よりアテンダンス報告、Ｌ久保よりテー

ルツイスター報告、「また会う日まで」斉唱そしてL平光

のライオンズローアで例会は終了しました。 

   例会担当 財務委員長 土本和佳 記 

 

 

 

 

 

第1615回例会アテンダンス報告  

会員数 264名    

正 会 員 109名 賛助会員 12名 

特典会員  143名 

例会出席対象会員数  121名 

出席者 65名 (メーク・アップ  0名) 

 出席率 54％ 

 
                                 

 

若手リーダー育成研修会報告 

 

と き 2024年10月2日(水)～3日(木) 

ところ TKP栄カンファレンスセンター 

参加者 L大島基睦・L酒井是和 含め合計32名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修会は、速水第一副地区ガバナーによる「開会あい

さつ」、柴田地区ガバナーによる挨拶、そして、鈴木貴雄

地区 GLT ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰによる研修会の目的の説明から始ま

りました。 

今回の講師は、加藤史典334MD GLT ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰ、浜

島清美 2024～2025FVG ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ、原口秀樹

334MD LCIF ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰ-です。 

MDGLT ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰL加藤による「2分間スピーチ」で

は、自分の仕事のことも含めた得意なことや残念なこと

について参加メンバー全員が発表しました。 

FVG ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰL浜島による「国際協会からのメッ

セージおよびポータルサイトについて」では、ライオン

ズの設立や活動の主旨などについてとポータルサイトの

操作説明、ライオンズクラブ国際協会HPやライオンズ

誌日本語版ウェブマガジン(HP)でも様々な情報が掲載

されていることが紹介されました。また、ライオンズの

「われわれ」という言葉にはライオンズメンバーだけで

なく、周りや地域の人々も含まれており、地域を巻き込

んで奉仕活動する大切さの意味が含まれていることを知

りました。 

グループ討議「ライオンズクラブで何がしたいか、遣

りたいか。」では、前置きで、感動を与えられるアクティ

ビティを行っていれば LCを辞める人は少なくなること、

(人数が少なくて)一つのクラブで(新しい取り組みが)無

理ならば複数のクラブでやればいいことなど説明があり、

それらを踏まえて各テーブルで様々な情報交換や意見交

換がなされその内容を発表しました。 

MD LCIF ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰ-L原口による「LCIFの基礎知識」

では、LCIFによる能登の復興支援の紹介とLCIFのお金

はライオンズメンバーが地域支援のために使つかってい

ること、またシェアリング交付金についてはそれを活用

した各LCのアクティビティが紹介されました。（多くの

メンバーが研修最後のスピーチで LCIF の活動に共感し

たと述べていました。） 

 



 

 

 

- 4 - 

「クラブ満足度向上アンケート報告」では、速報のア

ンケートの内容の紹介があり、会員の高齢化と世代格差

による軋轢で苦労しているクラブが多いことを知りまし

た。一宮ＬＣは恵まれていると思いました。 

懇親会はホテルラグナスイート宴会場にて開催されま

した。我らがＺＣ L佐藤彰もご参加され、2次会、3次

会では、柴田ガバナー他地区役員の方々も含め、多くの

参加メンバーと自由闊達な意見交換をし、懇親を深める

ことができ、大変楽しく有意義な時間を過ごすことがで

きました。 

翌日はMDGLT ｺｰﾃｨﾈｰﾀｰ L 加藤より「アイスブレイ

ク」「効果的なプレゼンテーションの仕方」の講義から始

まり、相手のことが分からないから緊張すること、100

人と話すのも5人に話すのも同じこと、格好を付けずに

素直に話せばよいことなど教えていただきました。 

続く「グループ討議 楽しい例会」では、夜例会のみ

のクラブや昼・夜交互に行うクラブがあったり、また清

掃活動と一緒に例会を行うクラブなど様々な例会（クラ

ブ）があることを知りました。一宮 LCでも花見例会や

紅葉例会、新年祈願例会などあることを紹介しました。

「何か得るものがある例会が大切」と教えていただきま

した。その上で、各グループで検討し、様々な案を発表

しました。 

FVG ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰL浜島の「リーダーシップとは」で

は、（世代交代に悩むLCが多いことを鑑み）変革をリー

ドするリーダーとなり、LC の旧態依然とした組織運営

を今の時代に合わせた運営に切り替え、会員拡大につな

げてほしいと激励をいただきました。 

最後の受講者スピーチでは、みなさんこの研修会で多

くの学びがあったこと、これからも交流を深めたいこと、

自クラブに帰って学びを還元したいことなど今後が楽し

みになるスピーチばかりで私も励まされました。 

総評では、柴田地区ガバナーが、会員拡大と同等に各

クラブの充実を図ることの重要性を感じていることなど

をお話いただきました。各自そのやりがいと責任を感じ

たと思います。 

会終了後には、各グループでLINE交換がなされ、（こ

の原稿を書いている現在）参加者全メンバーの LINE グ

ループもできつつある、熱い研修会でした。大変勉強に

なったことはもとより、気の知れた仲間ができたことは

大きな財産になったと思います。この度は貴重な機会を

いただきまして誠にありがとうございました。 

LCIF・国際関係・YCEレオ委員長 酒井是和 

 

 

 

 

    

 

 

 

みんなの海岸をきれいに1000人クリーン作戦に参加 

愛知県･吉良ライオンズクラブ 

 

 

 

 

 

 

7月 14日、吉良ライオンズクラブ（高須栄一会長／47

人）は、西尾市吉良町の宮崎海岸の清掃活動に参加し

た。この清掃活動は、吉良・幡豆まちづくり協議会と地元

の宮崎町内会の主催で毎年 1回実施されている。当ク

ラブは 1992年にこの活動がスタートして以来継続して

参加しており、今回が 34回目となった。 

清掃を行う宮崎海水浴場は「吉良ワイキキビーチ」と呼

ばれ、毎年多くの海水浴客が訪れる。開催時期は毎年

7月中旬の「海の日」に近い日曜日で、気温が上がる前

の早朝 6時～7時の 1時間に行っている。「1000人クリ

ーン作戦」という名称の下、「みんなの海岸をきれいにし

よう」というテーマで参加を募り、当日は地元の小学生、

中学生、高校生や家族連れ、また地域のさまざまな団

体からボランティアが参加。みんなで海水浴場の清掃活

動を行った。この日は 1時間足らずで約 4トンものゴミ

が回収された。海岸に落ちているゴミは、私たちの日常

生活から出る空き缶やペットボトル、食料品や菓子の袋

などで、河川を通じて海に出て行った「漂着ゴミ」が非常

に多い。この清掃活動を通じて、ゴミを適切に処理する

ことはもちろん、生活の中でゴミをいかに減らすかを考

えることの大切さに気付かされる。 

持続可能な開発目標（SDGs）の目標 14である「海の豊

かさを守ろう」に貢献し、きれいな海岸を保って海水浴客

が安全に楽しめるように、今後もクラブの継続事業とし

て参加していく。 

 

 
 
 
 


